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Zitat von maecglubb 

man sollte die winterpausenverstärkungen zur kenntnis nehmen, aber auch nicht zu
hoch hängen. der vfb hat im zweistelligen mio bereich nachgelegt (des hätten wir
ohnehin ned mal annähernd gekonnt), auch hanoi haben nachgelegt.

das ist immer so ein hin und herlegen, wie es halt einem grad reinpasst.

fakt ist und bleibt, dass unter der borneköllner ära fußball gezeigt wurde.

das ist unter der ära palinadi ned geschehen. aber auch unter bornelois war es
schwierig.

so hoffe ich, dass sich da mit dem neuen trainer wieder besserung einstellt.

Fakt ist das "nichts tun" einfach falsch war.

Zum einen weil man sehen konnte das die Mannschaft qualitativ am untersten Ende kratzt, zum
anderen weil man auch gegen Ende der Hinrunde sehen konnte das MK mit seinem Latein am
Ende war.

Ihm da nicht mal die Möglichkeit zu geben mit mehr Qualität zu arbeiten war in meinen Augen
schlicht fahrlässig von AB.

Auch war das ständige betonen der "Bonussaison" und das absprechen der Ligatauglichkeit in
meinen Augen ähnlich Fatal wie heuer der "Zweijahresplan".
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